

Programación cultural desde la calidad y el talento

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 21 Enero 2021 10:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 416



Una acción de superación dedicada a mejorar la calidad de la programación cultural tuvo lugar en Minas de Matahambre. Esta vez participaron metodólogos, promotores socioculturales, instructores de arte y especialistas en investigación.

En el encuentro valoraron la necesidad de efectuar actividades más integrales con la presencia de artistas profesionales. Otro de los asuntos analizados lo conformó el vínculo que debe existir entre las fechas históricas y la presencia de las mismas en las propuestas planificadas.

También el tema relacionado con la divulgación de la música cubana más auténtica constituyó debate entre los presentes. La mayoría de los congregados expusieron que hay que evitar la promoción de géneros permeados de términos obscenos.

Otros argumentaron que es muy importante concebir espacios culturales que denoten inteligencia y buen gusto.

Además de estas aristas indispensables en materia de programación, no faltó en la cita tampoco la intención de continuar con el rescate de

Programación cultural desde la calidad y el talento

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 21 Enero 2021 10:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 416

las tradiciones. Dar a conocer en las carteleras de cada una de las instituciones las diferentes Jornadas de la cultura, así como los festivales de las manifestaciones.

Muy importante será incrementar espacios que aglutinen las tendencias creativas de las actuales generaciones. La programación cultural debe estar renovándose de continuo, tener en cuenta las demandas de la población y responder a sus intereses y motivaciones.